



Mobilité. En octobre, 36 élèves du lycée agricole sont partis en Erasmus. Deux groupes ont voyagé en bus et en train. Cette démarche s'inscrit dans la volonté d'Erasmus à promouvoir les transports moins polluants. Du 17 au 28 octobre, 36 élèves du lycée agricole sont partis à travers l'Europe, en Italie, République Tchèque, Belgique et [...]



La suite est réservée aux abonnés.

Déjà abonné ? [Se connecter](#)

Pour lire la suite...

- Créez un compte sur www.jhm.fr et débloquez la lecture d'un deuxième article !
- Abonnez-vous pour accéder à tous les contenus en illimité !

AA



Accédez à tous les contenus du JHM en illimité.



Soutenez le journalisme d'investigation et une rédaction indépendante.



Consultez le journal numérique et ses suppléments, chaque jour avant 13h.

S'abonner pour lire la suite